

KABAR TERBARU

Gelar Sarasehan Kebangsaan Bakesbangpol Bersinergi Dengan Kodim 0824/Jember

Siswandi - JEMBER.KABARTERBARU.CO.ID

Feb 22, 2022 - 14:39



JEMBER – Perlunya dilaksanakan sarasehan kebangsaan dalam mengantisipasi pergeseran sosial kehidupan bermasyarakat, berbangsa dan bernegara, di era digitalisaasi dengan kemajuan tehnologi dan informasi, sehingga mampu menjadi filter bagi masyarakat, seperti dilaksanakannya Saresehan Kebangsaan oleh Kepala Badan Kesatuan Bangsa dan Politik (Kabakesbangpol) Kabupaten Jember bersinergi dengan Kodim 0824/Jember, bertempat di Balai Desa Kemuningsari Kidul Kec Jenggawah Kabupaten Jember, pada Selasa 22/02/2022.



Hadir dan menjadi narasumber diantaranya Ka Bakesbangpol Kabupaten Jember Edi Budi Susilo, DPRD Kabupaten Jember Alvan Yusti Habibi, Lettu Chb (K) Clara Nisya mewakili Dandim 0824/Jember yang berhalangan hadir karena ada kegiatan bersama Forkopimda, dan ikut menampingi diantaranya diantaranya Camat Jenggawah Roni Herman Baza, Kapolsek Jenggawah AKP Subagyo, serta Danramil 0824/25 Jenggawah yang diwakili oleh Pelda Sarmadi.

Pada Kesempatan tersebut, dihadapat tokoh agama, tokoh masyarakat dan tokoh pemuda sebagai peserta saresehan, Camat Jenggawah Roni Herman Baza yang membuka acara menyampaikan sambutan selamat datang kepada para pemateri, dan hendaknya apa yang disampaikan menjadikan bekal dan wawasan kita semua dalam kehidupan bermasyarakat, berbangsa dan bernegara.

Selanjutnya materi dari Kabangkesbangpol Edy Budi Susilo, dilanjutkan materi dari anggota DPRD Jember Alvan Yusti Habibi dan dilanjutkan dengan pemateri berikutnya yang mewakili Dandim 0824/Jember Lettu Chb (K) Clara Nisya. Pada materinya Edy Budi Susilo menyampaikan bahwa pentingnya penguatan wawasan kebangsaan dalam meningkatkan kewaspadaan dini masyarakat terhadap ancaman, tantangan, hambatan dan gangguan di masyarakat khususnya di Wilayah Kecamatan Jenggawah.



Sedangkan Alvan Yusti Habibi yang memaparkan penjelasan Dasar Negara Pancasila dan Undang-undang Dasar 1945 sebagai landasan dasar dalam kehidupan masyarakat, yang selaras dengan sendi-sendi kehidupan masyarakat, bangsa dan Negara Kesatuan Republik Indonesia.

Demikian halnya Lettu Chb (K) Clara Nisya, yang menyampaikan pentingnya kewaspadaan masyarakat di era digitalisasi sekarang ini, yang tidak terhalang oleh jarak dan waktu, mampu menembus semua sendi kehidupan masyarakat, bahkan anak-anak pun sudah mampu memanfaatkannya melalui android ditangannya.

Inilah pentingnya pendampingan orang tua, pentingnya kebijakan dalam menggunakan media, utamanya media sosial dan lain-lain, kemajuan di era digitalisasi tersebut jangan sampai merusak moral bangsa serta budaya luhur bangsa Indonesia. Tegas Korps Wanita Angkatan Darat (Kowad) yang menjabat Perwira Sandi Kodim 0824/Jember tersebut.

Menyikapi kegiatan tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, dalam konfirmasinya menyampaikan permohonan maaf tidak dapat hadir pada acara saresehan kebangsaan tersebut, karena bersama Forkopimda mendampingi tamu dari Kementerian ESDM.

Salam Hormat saya kepada semuanya, semoga acara tersebut mampu memberikan manfaat bagi semua lapisan masyarakat, dalam meningkatkan kualitas kehidupan bermasyarakat, berbangsa dan bernegara, di wilayah Kecamatan Jenggawah. Pungkas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)